



Vision von „iPeP“ „international peace education project“

Die Vision von „iPeP“ geht über das Gewöhnliche hinaus und zielt darauf ab, den Geist der Menschheit durch zeitlose spirituelle Weisheit und universelle Werte zu erhöhen. Sie bringt "Botschafter^{innen} des Friedens" zusammen, um drängende Probleme wie natürliche Gesundheit, freudvolle Geburt, Erziehungs-Begleitung, als kulturelle Aktivität mit der Menschheitsfamilie zu manifestieren. Körperlich-Geistige Armut und Unzufriedenheit sowie das Beziehungsklima zu Wandeln, damit junge Menschen aus innerer Freiheit „rational unmögliche Herausforderungen“ bewältigen.

Die gelebte Vision der NGO's (iPeP+UPF+BM+Green Phoenix) strebt danach, das Getrennte wieder zu Vereinen, das durch übermäßigen wissenschaftlichen Rationalismus, insbesondere durch medizinische und auch die Natur missachtende Technologien zerrissen wurde, und die das Wesen unseres Wohlbefindens verwirrt haben. Unsere angeborene Weisheit wiederzubeleben und zu erkennen, dass **"wir Natur sind" in einer Menschheitsfamilie.**

Das Fundament unseres Lebens zu erneuern: **"eine natürliche, freudvoll-orgastische Geburt schafft eine gesunde, bewusste und friedliche Welt"!** Die Geburt sollte nicht aus dem Kontext des Lebens gerissen werden. Die Geburt ist wie ein Hologramm, sie spiegelt alles wieder, was im Leben einer Frau geschieht - bei der Erschaffung der neuen Welt!

Die Aufgabe von „iPeP“ besteht darin, die universelle Menschlichkeit zu fördern und die individuelle Spiritualität zu entfachen, geleitet von Wahrheit, Einfachheit, Liebe, Freiheit, Dankbarkeit und Frieden. In verschiedenen Bereichen wie Kultur, Spiritualität, Gesellschaft, Ökologie und Ökonomie schafft die „iPeP“ Heil-Räume des Lernens und der Transformation.

In dieser Natur-Sinfonie bringt „iPeP“ die Menschen(-Kinder) mit der Erde in Einklang und fördert ein Gleichgewicht, von Körper, Geist und Herz in dem die menschliche Vielfalt gedeiht und die Erde in ihrer sanften Umarmung aufblüht.

The vision of "iPeP-NHG" goes beyond the ordinary and aims to uplift the spirit of humanity through timeless spiritual wisdom and universal values. It brings together "Ambassadors of Peace" (WoMen), to manifest pressing issues such as natural health, joyful birth, educational guidance, as a cultural activity with the human family, to transform physical-spiritual poverty and dissatisfaction as well as the climate-change of relationships so that young people can overcome "rationally impossible challenges" out of inner freedom.

The lived vision of the NGOs (iPeP+Universal Peace Foundation-MUC+Bhakti Marga Charity+Green Phoenix) strives to reunite the separated, that has been torn apart by excessive scientific rationalism, especially by medical and nature-disrespecting technologies that have confused the very essence of our well-being. To revive our innate wisdom and recognise that "we are nature" in ONE human family.

Renewal of the foundation of live - a natural, joyful-orgasmic birth creates a healthy, conscious-peaceful world! Birth should not be taken out of the context of life. Birth is like a hologram, it reflects everything that happens in a woman's life - in the creation of the new world!

The mission of "iPeP" is to promote universal humanity and ignite individual spirituality, guided by truth, simplicity, love, freedom, gratitude and peace. In various areas such as culture, spirituality, society, ecology and economy, "iPeP" creates healing spaces of learning and transformation.

In this symphony of nature, "iPeP" harmonises humans with the earth and promotes a balance of body, mind and heart in which human diversity thrives and the earth blossoms in its gentle embrace.

Our aim is to nurture the rich European heritage within the German-speaking community (D-A-CH). We extend an invitation to all nations to join hands, exchange knowledge, and foster the collective wisdom of humanity. Together, we aspire to create a new world based on the principles of "love, patience, and unity," as one global family within a harmonious circle - like a rainbow - on our shared planet „earth“.

Wir wünschen das reiche europäische Erbe und ihre Wurzeln innerhalb der deutsch-sprachigen Gemeinschaft (D-A-CH) zu pflegen. Wir laden alle Nationen ein, sich die Hände zu reichen, Wissen und Erfahrungen auszutauschen, die die kollektive Weisheit der Menschheit fördert. Gemeinsam streben wir danach, eine Welt zu schaffen, die auf den Prinzipien von **"Liebe-Geduld-Einheit"** basiert. EINE globale Familie, im harmonischen Kreis aller Regenbogen-Farben, auf unserem gemeinsamen Planeten "Erde".

<https://seitai.de/ipep> * „iPeP“ - *Bhaktadas Shimananda* * <https://lovebirth.de/ipep>
* www.Natural-Holistic-Guidance.com (NHG) *e-mail: shima@seitai.de *